

Bisons d'Europe de la forêt de Suchy Le Cerisier 4 CH-1374 Corcelles-sur-Chavornay

REÇU Le 18 DEC. 2015

Régie Braun SA

A l'att. de M. Philippe Braun Rue Centrale 5 CP 5479 1002 Lausanne

N. réf.: AMH/HBI

Corcelles-sur-Chavornay, le 16 décembre 2015

Concerne:

Appui financier projet « Bisons d'Europe » Nouvelles sur l'avancement du dossier

Cher Monsieur Braun,

La fin de l'année approchant, l'Association Bisons d'Europe de la forêt de Suchy vous apporte tous ses vœux pour les fêtes de fin d'année ainsi que pour l'An nouveau et vous remercie encore pour votre soutien à notre projet.

2015 a été une année riche en évènements avec le dépôt officiel du dossier auprès de l'Autorité cantonale en février 2015. Après un examen approfondi du dossier, qui pour rappel est une première suisse, la Direction générale de l'Environnement (DGE) Forêt nous a rendu une synthèse courant octobre 2015, avec un préavis positif, sous réserve de divers points relatifs en particulier à la conservation de la forêt puisque la pâture y est interdite depuis 200 ans en Suisse, aux droits de la chasse et aux accès de la part du public. Nous travaillons actuellement à dépasser ces "derniers" écueils.

Côté médias et information du public, l'Association a tenu un stand dans la forêt de Suchy pendant les journées de la Forêt de l'Arrondissement 8, avec l'accueil de plus de 6'000 personnes sur 4 jours. A cette occasion, nous avons édité des autocollants ainsi que des flyers présentant notre projet, documents que nous avons pu très largement distribuer. Un certain nombre d'autocollants et de flyers sont par ailleurs joints à notre courrier à votre attention, ainsi qu'à celle de vos collaborateurs.

Côté international, notre biologiste, Alain Maibach, s'est rendu à la réunion annuelle de l'European Bison Survival Group (EBSG) de l'UICN qui a tenu ses assises en Pologne à Pszczyna au sud de Katowice. A cette occasion, nous avons pu présenter notre projet et en affiner les détails. Le soutien de l'EBSG est unanime, le projet étant considéré comme opportun et solide.

Comme vous pouvez le constater, le projet est définitivement lancé et nous allons tout faire en 2016 pour le faire aboutir.

Plus que jamais, votre soutien et le soutien de la Régie Braun, nous sont précieux et l'Association vous en remercie. Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant de l'avancement de ce dossier et ce serait avec plaisir que nous viendrions vous en informer plus en détail, ou encore vous accueillir, vous et vos collaborateurs, sur site.

Nous vous adressons, cher Monsieur, nos salutations les meilleures ainsi que nos meilleurs vœux, à vous ainsi qu'à votre famille pour l'An nouveau.

Le Président de l'Association

- Chrauches

Un membre du Comité

Eric Girardet, Président

Alain Maibach, biologiste